

PAOLO GUERRERO PODRÁ JUGAR EL MUNDIAL CON PERÚ TRAS SERLE CONCEDIDA LA CAUTELAR



Guerrero, capitán de la selección peruana, **había sido inhabilitado por un período de catorce meses por dopaje**. No obstante, el Tribunal Federal Suizo ha admitido el recurso presentado por el jugador, en el que solicitaba por vía de urgencia la **suspensión de la ejecución de dicha sanción**.

Para acceder a la información al completo, hacer clic [aquí](#)

Link to Original article: <https://www.fagde.org/blog/paolo-guerrero-podra-jugar-el-mundial-con-peru-tras-serle-concedida-la-cautelar?elem=284494>